

An den Stadtverordnetenvorsteher  
Herrn Dr. Gerd Brücks  
Rathaus Friedrichsdorf

27.04.2022

Sehr geehrter Herr Dr Brücks,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 12.5.2022:

**Antrag: Gestaltung Fahrbahnbegrenzung Hugenottenstraße**

Der Magistrat wird gebeten die ca. 110 Poller entlang der Hugenottenstraße auf ihre Notwendigkeit und ihren Zustand hin zu überprüfen. Grundsätzlich sollten die existierenden Metallpoller zumindest begradigt und gestrichen werden.

Darüber hinaus sollte geprüft werden, zum einen überflüssige Poller zu entfernen sowie die Poller durch natürlichere Begrenzungen zu ersetzen, wie beispielsweise Natursteine oder versetzbare und damit wiederverwendbare Pflanzkübel.

**Begründung:**

Sicherlich wird im Rahmen einer neuen Innenstadtplanung und Verkehrsführung mit Neugestaltung der Bürgersteige dieses Thema integriert werden. Dennoch ist dies ein langwieriger Prozess, der sich auch aufgrund von aktuellen Themen hinzieht. In der Zwischenzeit ist der Eindruck der Hauptachse der Innenstadt eher ungepflegt. Zumal wir in diesem Jahr unsere 50-Jahr Feier begehen, ein Ereignis, zu dem andere Städte sich herausputzen. Bei richtiger Wahl kann die Wiederverwendbarkeit der neuen Begrenzungen gewährleistet werden. Wir stellen uns daher eine unbürokratische Lösung vor, die der Hugenottenstraße zu einem besseren ersten Eindruck verhilft und einer ökologischen, modernen Straßenbegrenzung entspricht. Als Finanzierungshilfe könnte man beispielsweise Fundraising mit Anliegern, Geschäftsinhabern und dem Gewerbeverein ins Leben rufen.

**Gestaltungsbeispiele:**



<https://www.stein-kann.de/Stein-kann/Was-kann-Naturstein/Eigenschaften>

Mit freundlichen Grüßen  
Guido Barthels  
Stv. Fraktionsvorsitzender